



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 26/abril/2013 En estas vacaciones, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, está presente en la Feria Nacional de San Marcos. Por ello, quiero invitar a los jóvenes que aspiran a ingresar a nuestra Casa de Estudios, a las familias de los universitarios, a los empleadores, a nuestros visitantes y a la sociedad en general, a conocer el stand de la UAA, el cual hemos instalado para dar a conocer el más importante proyecto de crecimiento de nuestra Institución, desde su fundación, así como las nuevas carreras que ahora forman parte de las diferentes opciones de nuestra oferta educativa, de nivel bachillerato, pregrado y posgrado. De esta forma, buscamos celebrar el 40 aniversario de la fundación de la UAA, en el inigualable escenario que nos brinda la verbena aguascalentense por excelencia. Con gusto, la comunidad universitaria los recibirá en el stand de la UAA, el cual se encuentra frente a la Expo Industrial. A través de este espacio, agradezco al Gobierno del Estado y al Patronato de la Feria Nacional de San Marcos, por todas las facilidades y el invaluable apoyo que brindaron a nuestra Institución para estar presentes en la Feria. También los invitamos a visitar Villa Verde, en el Pabellón Infantil de la Feria Nacional de San Marcos; el cual es un espacio de colaboración de la UAA con el Patronato. Los universitarios queremos que el visitante a Villa Verde, sobre todo los pequeños, pasen un día divertido y agradable, conociendo lo más posible el medio natural que nos rodea, descubriendo, de forma interactiva, la belleza y la utilidad de la granja, así como la necesidad de cuidar la naturaleza. Todo ello, por medio del aprendizaje divertido que se ofrece en los diferentes talleres, los cuales buscan que las niñas y niños desarrollen un sentido ecológico y fortalezcan su autonomía personal. En la Villa Verde de la UAA, se promueve la diversión familiar, pensando especialmente en los niños, donde a través del entretenimiento, se busca hacer conciencia sobre temas ecológicos y agropecuarios. Ahí, enfocamos la visita y todas las actividades de manera globalizada, de forma que los visitantes participen en la comprensión que los diferentes pabellones y sea para los niños una vivencia positiva y enriquecedora. A los universitarios nos enorgullece estar en cercanía con la sociedad a la que nos debemos. De ahí que, buscando dar respuesta a las necesidades del desarrollo de Aguascalientes, nuestra Institución crece y abre más espacios para la formación profesional. Trabajamos con total intensidad, porque sabemos que así damos la oportunidad a que nuestros jóvenes desarrollen su potencial a plenitud, formándose en nuestras aulas. En cada una de nuestras carreras, buscamos formar personas líderes, de gran desempeño profesional, generadoras de cambio social y económico, con la capacidad de abrirse paso, no únicamente local o nacionalmente, sino en el exigente campo laboral a nivel internacional. En la Feria Nacional de San Marcos, también estaremos para servirles y atender sus dudas, así como para mostrar en nuestro stand el desarrollo Institucional, encabezado por nuevo Campus Sur y el Plantel Oriente del Centro de Educación Media. Los esperamos en el stand de la UAA y en Villa Verde. Nos dará mucho gusto recibirlos en la Feria.